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这几年，返乡创业的新人，用插秧机、
收割机、旋耕机组成自己的婚车车队的做
法，屡屡在网上引发热议，网友纷纷点赞，
直呼他们是脚踏实地的爱情。

近日，江苏徐州市睢宁县，新郎王秋林
用9台拖拉机组成迎亲车队，为自己的婚
礼留下一份难忘而又特别的“浪漫”记忆。

“之前参加的婚礼都是车队，今天这个拖拉
机长队特别新颖，挺有趣的，特别贴近农村
生活，感觉很有意义。”

王秋林从事农业农机方面工作，从农
村走出来的他，见证了传统农耕模式的变
化，认识到农业机械化在新农村建设过程
中的重要作用。作为“新农人”，他在婚礼
上选择用“工作搭档”组成的车队，迎娶人
生伴侣。他说：“我们希望有个不一样的婚
礼，我从农村走进城市，又从城市回到农
村，所以想贴合农村特色，用拖拉机作为迎
亲车队，迎娶我自己的爱人。”

无独有偶。10月3日，河南省驻马店
市。张先生与王女士的大婚之日，也选用
了最贴近农村生活的东方红拖拉机作为主
婚车。两家相距约有40公里，当天开拖拉

机行驶了约两个小时。
用红花和气球装扮的大型
拖拉机特别喜庆，作为主婚
车行进在乡间小路上，引来
不少路人围观。新娘王女
士告诉记者，用拖拉机当主

婚车是她的主意，汽车
太常见，用拖拉机挺有
意思的。刚开始丈夫

并不同意，在她
的坚持下，最后
还是同意了。
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古往今来，人们都很注重结婚的礼仪。如
今，花轿已经远离现代人的生活，但迎亲的创意
依然层出不穷。即将结伴同行的新人，都想给自
己和家人，留下一份难忘而又特别的浪漫记忆。

那么，你印象最深刻的婚车队伍是什么样
的？是颜色特殊的车辆，还是价格昂贵的豪
车？是行进于乡间地头的拖拉机、穿行于城市
村镇的新能源公交车，还是霸气侧漏，即使劳
斯莱斯幻影都得让道的工程大吊车？

如何新颖别致地玩转婚礼，这一届年轻人
太会了! （韶华）

去年底，山东费县农家迎亲的一段视频走红网络。新郎居然动用30辆大
吊车接新娘，一路浩浩荡荡甚是壮观，震撼场面让人大开眼界。新郎孙先生
表示，这样的接亲经历，对他和新娘来说也是特别的回忆。

“接亲的吊车中，4辆是我家的，其余都是同行朋友放下自己的活，过来帮
忙的。大家为了庆贺我们的婚礼，决定把吊车装饰成婚车车队去迎亲。”有网
友估算称该车队价值过亿，孙先生表示，没有那么夸张，他开的主婚车是接亲
车队中最大的，接近300万元，其他的吊车一般只有一百多万元。

今年27岁的孙先生，家里从事吊车行业，他从小喜欢吊车，现在是一名在
吊装公司上班的司机。“因为自己就是干这行的，对吊车也比较有感情，婚礼
前，我就跟新娘和家里人商量，想用吊车来接亲。新娘也很理解、很支持我，

非常愿意采用这种独具特色的迎亲方式。家里长辈一开始觉得用吊车
比较奇怪，但后来也同意了。”

“大约婚礼前半个月，我就开始召集同行朋友组建接亲车
队。平时我们互相会有联系，也有微信群，大家得知这件事后

响应很积极，都觉得比较喜庆又好玩，很多人愿意加进
来。一开始我打算用20辆吊车，后来陆续有不少人都
想加进来，但考虑到车队的交通安全和协调控制，我们
最终还是把车子的数量控制在30辆。”孙先生说道。

接亲的车队，并未像普通的婚车那样装饰，但拉
上了写有两位新人名字的祝福横幅。据孙先生介
绍，他和新娘家在同一个镇上，距离不过几公里。婚
礼当天上午11点多，接亲车队就从他家出发前往新
娘家，接到新娘后，他们特地绕了两个乡镇，回到自
己家时大约才到12点。“我们没有组建伴娘伴郎团，

但请了婚礼摄影摄像，他们也都坐在吊车里拍摄，大家都
觉得很特别。”

孙先生接亲的视频被发到网上后，引发了关注，有网友表示，
这个接亲车队太硬核了，现在的婚车都这么有创意吗？劳斯莱斯旗下的

“幻影”和“库里难”，都不敢出来抢道了。对此，孙先生称，接亲时，车队也
像平时一样遵守交通规则，但这么长的接亲队伍，不少人看了都会拍视频
拍照片，他也是事后看到网上别人发的视频，才知道大家这么关注。

10月7日，安徽省淮北市。一对新人选
择用9辆半挂车作为婚车迎亲，独特的场面
看呆网友：“这是真正的大场面啊！”

网传视频显示，在一辆轿车主婚车后面，停
着一长排挂大红花的半挂车，现场看起来非常壮
观。视频发布者表示：“这样的婚车，你见过
吗？”对此，有网友表示：“都是红色的，喜庆又
好看。”“看起来很酷。”还有网友表示：“寓意，
一路开挂。”“一定会幸福。”

婚庆公司负责人杨先生向极目新闻记者
介绍，他和新娘杜女士是朋友，整场婚礼的婚
庆工作是他公司筹备的，但用半挂车队迎亲
是新娘自己的创意，他从业多年也是第一次
遇到。婚礼当天的迎亲车队总共有10辆车，
寓意十全十美，除了一辆轿车做主婚车，其余
9辆都是半挂车。半挂车都是新郎父亲找亲
戚朋友来帮忙的，没有花钱。

新娘杜女士表示，因为双方父亲都是开
半挂车的，她也跟着父亲跑过一年多的车子，
所以一开始就准备用半挂车做
婚车，而且大车车队很好看，拍
摄的画面也很壮观，觉得用这种
方式见证他们的爱情挺有意义，
老公也很支持她的想法。

氢能源公交车喜气洋洋
95后新人登上“幸福专车”

30辆大吊车进村
农家新娘迎来风光时刻

9辆半挂车迎亲
场面恢宏看呆一众网友

拖拉机跨界做婚车
“新农人”玩转田间时尚

（本版内容，来源于极目新闻、
上游新闻、荔枝新闻、人民网、北
青-北京头条等）

“百年好合，永结同心……”10月7日，重庆两江公交江北分公司的一辆
氢能源公交车装扮一新，载着一对95后新人和亲朋好友的祝福，驶向他们的
甜蜜新生活。

当天早上7：30，驾驶员刘波驾驶着喜气洋洋的公交车婚车，早早来到指
定的地点，在等待新人的间隙，他拿起清洁毛巾把车厢前前后后又擦了一
遍。公交车车头戴着大红花，车身贴着大红囍字，用气球装饰的车厢充满了
浪漫气息。

8：30左右，帅气的新郎陈罗牵着美丽的新娘李女士，在亲朋好友的簇拥
和祝福中，大家一起登上他们的“幸福专车”，一路欢声笑语，共同见证、记录
着这对新人的幸福时刻。

上游新闻记者了解到，新郎陈罗是两江公交的一名驾驶员，新娘李女士
是公司职员。不同于传统婚礼追求奢华，讲究大排场，作为个性十足的95后
新人，他们希望在婚礼中尝试一些新鲜的元素。

在筹备婚礼的过程中，新郎陈罗想到了用
公交车当婚车的点子：“用公交车把爱人接回
家，对我来说非常有仪式感，意义重大。虽然公
交车驾驶员很平凡，但是这份工作很稳定，给了
我很大的安全感，结婚以后，我想把这份安全感
给爱人和家庭。”

他的新婚妻子李女
士，了解到陈罗的想法
后，觉得这个主意很好：

“低碳环保又很新颖，亲
朋好友都坐在一辆车上，
很热闹！”
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